
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

４－１

民進党・県民連合 ２１番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の復興について 知 事 復興・総合計画

課

これからの福島の復興をどのような思いで前進させていく

のか、知事の考えを尋ねたい。

二 医療体制の充実について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県内の医療提供体制の充実に向け、第七次医療計画の策定

にどのような方針で取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

三 発達障がいのある子どもたちへの支援について 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県は、県立矢吹病院における児童思春期外来の充実にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 医療関連産業の振興について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

医療関連産業の海外展開に向け、どのように取り組んでい

くのか、県の考えを尋ねたい。

五 避難地域における郵便局の再開について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

住民の帰還に向け、避難地域における郵便局の再開にどの

ように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

六 外国人観光客による情報発信について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、外国人観光客による情報発信のための環境提供にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 福島第一原発の廃炉作業について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 県は、福島第一原発における燃料取り出しや凍土遮水壁

の課題をどのように認識しているのか尋ねたい。

２ 県は、燃料取り出しや凍土遮水壁の取組をどのように監

視していくのか尋ねたい。

八 ロボット産業の振興について 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、ワールドロボットサミットの開催を契機として、ロ

ボット関連産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

九 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーの導入推進にどのように取り組むの

か、県の考えを尋ねたい。

十 農業の振興について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、農業の体験学習にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、原子力発電所におけるドローンの飛行を防止

するため、どのように取り組むのか尋ねたい。

十二 郡山合同庁舎について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

郡山合同庁舎移転後の現庁舎の取扱いについて、県の考

えを尋ねたい。


